
  
 

  

  
  

Интервью руководителя следственного управления
Следственного комитета Российской Федерации по Тульской
области А.Ю. Старикова газете "ЗНАМЯ Узловая"

 

  

В следственном отделе по г. Узловая следственного управления Следственного комитета
Российской Федерации по Тульской области состоялся личный прием граждан руководителем
СУ СК Российской Федерации по Тульской области генерал-майором юстиции Александром
Стариковым.
Жители г. Узловой обратились к руководителю следственного управления с вопросами,
касающимся расследования уголовных дел и проведения процессуальных проверок,
находящихся в производстве СО по г. Узловая СУ СК РФ по Тульской области, по факту
невыплаты заработной платы, по фактам нарушения земельного законодательства. На все свои
вопросы граждане получили исчерпывающие ответы. 

Как прошёл приём? С какими проблемами пришли узловчане?
-Приняты 6 человек. Людей интересовали самые различные вопросы – от невыплаты
заработной платы до процессов, которые связаны с расследованием уголовных дел, в т.ч. вещи,
связанные с расследованием уголовных дел, где люди являются потерпевшими, в т.ч. есть
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такие преступления, как насилие сексуального характера, поэтому распространяться не
приходится. Обратился гражданин, который считает, что его права нарушены по вопросам
земельного законодательства, выплаты пенсионной надбавки, санаторно-курортного лечения,
которое к нашей компетенции не относится. Кто-то пришёл в интересах своих родственников,
которые находятся у нас в качестве обвиняемых и содержатся под домашним арестом. Ни
одно обращение, даже если оно не относится к нашей компетенции, мы не оставляем без
внимания. У нас есть соответствующие специалисты, которые точно скажут, относятся они к
нашей компетенции или нет. В случаях, когда не относятся, мы направляем в адрес тех
должностных лиц, кто уполномочен соответствующие акценты рассмотреть этот вопрос.
Расставляем соответствующие акценты, обращаем внимание должностных лиц, обращаемся с
просьбой, чтобы вн6имательно отнеслись. Поэтому для нас обращение любого характера –
важное направление работы. Говорю без какого-либо пафоса, это на самом деле очень важная
составляющая, и председатель Следственного комитета именно на это нас всех ориентировал.
Мы рассматриваем все обращения, те обращения, которые относятся к нашей компетенции,
мы более детально разберём, чем люди недовольны. Обратим внимание на более объективное
исследование этих обстоятельств…
- Ваши визиты в наш район и вообще районы регулярны…
- Работа с гражданами является одной из приоритетных задач. На самом деле скажу, когда я
работал в другом регионе, первое, что я сделал – поехал по всем районам и начал общаться с
гражданами. Это общение позволяет, во-первых, вернуться к тем решениям, которые были
приняты не совсем правильно, и случалось, что эти решения потом принимались в другом
направлении, везде есть свои насущные проблемы, которые надо решать. И такие приёмы
способствуют этому.
Руководство СК всячески пропагандирует работу с гражданами – это важнейшее направление,
к тому же оно помогает понимать, как работают наши коллеги на местах. Потому что они
находятся под серьёзным напряжением, серьёзной нагрузкой, может, не всегда хватает
чуткости или внимательности, а когда ты приезжаешь и смотришь свежим взглядом, это
позволяет…в комплексе это даёт возможность оценить работу ведомства в целом, отвечает ли
она на все те потребности, которые задаёт население. Поэтому в районы выезжаем регулярно,
стараемся максимально часто, насколько позволяет и запрос от населения, мы размещаем
информацию, что мы готовы приехать и, конечно же, ждём реакцию. Редкий случай сейчас,
когда граждане не откликаются, бывает, что не много людей откликнулось, тем не менее, если
хоть один гражданин записался на приём, независимо от удалённости района мы едем. 
- Как работают узловские коллеги…
- Должен сказать, из всех людей, сегодня обратившихся, исходя из этого, как из индикатора
качества работы, ни один не сказал, что недоволен качеством работы наших коллег. Это меня
если не радуем, то вселяет уверенность, что мы здесь сделали правильно… Руководитель у нас
здесь опытный и крепкий, личный состав подобран правильно. Если сравнивать узловскую
ситуацию с регионом в целом, то можно говорить, исходя из состояния преступности, я сейчас
оперирую исключительно статистическими данными, эта ситуация довольно неплохая,
нагрузка по преступлениям, которые относятся к компетенции следственного комитета, - одна
из самых невысоких. Это тоже радует. Исходя из этого, мы говорим, что есть возможность на
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сегодняшний день правильно, качественно делать свою работу с гражданами, с чем Роман
Александрович Юрищев справляется, как мне кажется, неплохо. 
- Через несколько дней исполняется год, как Вы возглавляете следственное управление по
Тульской области. Как он у Вас прошёл? И что можете сказать о нашем регионе и с
профессиональной точки зрения, и с гражданской – как житель?
-Указом Президента Российской Федерации от 21.08.2017 № 392 на эту должность назначен
генерал-майор юстиции Стариков Александр Юрьевич.
21 августа был указ, фактически я приступил к работе в сентябре, пока я перебирался из
Сибири сюда. Скажу так. Я не удовлетворён. Не оттого, что считаю себя
максималистом,…этими результатами, которые нам, с точки зрения внутриведомственных
оценок, удалось достичь. В том числе не удовлетворён работой в этом направлении и
узловского подразделения. Но в целом, могу сказать, что есть определённые сдвиги, и коллеги
смогут это подтвердить, мы сместились на другие позиции, достигли определённых
результатов, в т.ч. в количественном выражении. Это связано не только с количеством
уголовных дел, которые мы расследуем. Это связано с оперативностью, мы стали расследовать
дела более оперативно, в короткие сроки, исполняя требования закона … сроки
судопроизводства. Мы выполнили определённую работу, чтобы навести порядок с вопросами
по невыплате зарплаты. А качество процессуальных проверок и качество расследования
уголовных дел, а главным критерием здесь является опять же оперативность и возмещение
того ущерба, тех долгов перед работниками, здесь мы работаем весьма неплохо. У нас очень
серьёзные подвижки. Есть результаты серьёзной работы. Мы защищаем социальные права
граждан. 
Что касается моих впечатлений профессиональных… В первую очередь нужно сказать, регион
весьма стабилен с точки зрения преступности. Это говорит о том, что правоохранительные
органы Тульской области - и каждый в своём управлении, и консолидировано неплохо
выполняют свою работу. Неплохое состояние общественного порядка, уличная преступность
минимальна, количество убийств, тяжкого вреда здоровью с причинением смерти,
изнасилований из года в год контролируемо, значительно не изменяется, даже где-то
снижается. Раскрываемость этих видов преступлений неплохая, на мой взгляд, но пределов
совершенствованию нет. В то же время сам регион стабилен, область, несмотря на близость к
столице, ни в коем случае не превращается в провинцию. Что касается впечатлений как
гражданина… Буду говорить без какого-либо лукавства. Здесь живут хорошие люди, на
которых может опираться и государство, и власть, и есть все надежды и основания, что регион
будет развиваться. Я бы не хотел делать комплиментов в адрес губернатора, он, наверное,
сталкивается, с этим чуть ли не ежечасно, но я вам скажу, что роль губернатора здесь
ощущается, его авторитет, а он входит в топ политиков, имеется в виду губернаторского
корпуса, это все ощущается и проявляется во всём – и во взаимодействии правоохраны, я
смотрю, как развивается сам город. Впечатления очень хорошие. У меня никаких сожалений
по поводу моего назначения именно в тульскую губернию нет. Я этим вполне удовлетворен.
- Что бы Вы хотели сказать узловчанам?
-Жителям я бы пожелал здоровья, в первую очередь. Времена на самом деле непростые. Вот
опять очередные санкции введены… Это создаёт препятствия для развития экономики… У
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людей есть простые желания: иметь достойную работу, достойную зарплату, для того чтобы
решать свои проблемы. Поэтому хотел бы пожелать узловчанам общероссийского терпения,
удачи и всяческого процветания. У вас прекрасный город, думаю, у вас есть все шансы и
надежды, чтобы он стал еще прекраснее. Я видел его в свой первый приезд, слежу за вашим
городом по телевидению, печати… У вас развивается серьёзный экономический кластер,
поэтому всё будет хорошо! 

  Адрес страницы: https://tula.sledcom.ru/folder/879378/item/1251508 
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